

Ein kunterbuntes Kindergartenjahr ist zu Ende

Feste muss man feiern, wie sie fallen!!! Ganz getreu diesem Motto starteten wir im September 2024 in das neue Kindergartenjahr mit einem Oktoberfest bei dem auch die Waldwichtelaufwärmhütte nun offiziell eingeweiht wurde.

KINDERKRIPPE Im September 2024 konnten unsere kleinsten endlich wieder in IHRE KINDERKRIPPE in Jandelsbrunn einziehen. Ganz gespannt und voller Vorfreude ging es am 2. September 2024 los. Hier gilt ein großer Dank der Pfarrei für die Räumlichkeiten in Hintereben sowie der Gemeinde mit Bauhof für ihre tatkräftige Unterstützung bei den Umzügen und Reparaturarbeiten.



Zum Staunen, Erleben und Lernen gab es wie immer sehr viel! Nach einer intensiven Eingewöhnungszeit, wurden die ersten Vorbereitungen für St. Martin getroffen. Laternen wurden bei einem Elternabend gemeinsam gestaltet. Nach dem auch im Januar der Wichtel sich wieder verabschiedet hat, war die Vorfreude auf den Frühling deutlich spürbar. Der tägliche Gang in den Garten ein muss bei Sonnenschein. Nun heißt es für die großen Krippenkinder Abschied nehmen. Auch dies gehört bei guter Musik, Nascherei und Seifenblasen gebührend gefeiert.

In diesem Jahr besuchten 37 Kinder die Krippe wovon nun ab September 24 Kinder in den „großen“ Kindergarten wechseln werden.

KINDERGARTEN: 103 Kinder sind in den fünf Kindergartengruppen im September 2024 gestartet. Was wird uns wohl alles in diesem Jahr erwarten?? Dieser Frage gingen wir natürlich nach! Gleich im Herbst wurden fleißig Laternen gebastelt welche beim St. Martins Zug am 11. November durch die Straßen getragen wurden. Ein Zauber liegt in der Luft...der Zauber von Weihnachten. In dieser Zeit hören wir die Geschichte von Maria und Josef auf dem Weg nach Betlehem und sind schon ganz gespannt was der Wichtel wohl alles noch anstellt! Nach dem die kunterbunte Faschingszeit vorüber war und alle Kostüme wieder verstaut wurden, konnten bei Sonnenschein der Garten und der Wald erkundet werden.



Unsere Schulanfänger erlebten heuer einen ganz besonderen Abschlussausflug. Ganz ohne Eltern fuhren Sie mit ihren Fräuleins in den IKUNA-Park nach Natternbach. Ein richtiges Highlight in diesem Jahr war dann der Kindergartenausflug nach Passau. Hier sind wir mit der Iltalbahn in Waldkirchen gestartet und haben uns durch die Gassen von Passau bei strahlendem Sonnenschein auf dem Weg zum Spielplatz gemacht. Dort gab es noch ein leckeres Eis bevor uns der Bus wieder nach Hause gebracht hat.

Doch jetzt ist es Zeit unser Schulanfänger in die Schule zu verabschieden! Die aufkommende Nervosität und Aufregung der Kinder ist nun täglich mehr spürbar - SIE sind BEREIT für den nächsten Lebensabschnitt! Und auch dieses Fest haben wir gebührend gefeiert. Bei einer Andacht in der Kirche bekam jedes Kind seinen ganz persönlichen Schutzengel und den Segen vom Pfarrer. Anschließend wartet im Kindergarten noch ein letztes Abenteuer auf die Kinder! Gemeinsam mit ihren Erzieherinnen machten sie sich als Piraten verkleidet auf Schatzsuche und mussten dabei Mutproben und knifflige Aufgaben meistern. Wir wünschen unseren 29 Schulanfängern und ihren Familien viel Kraft, Mut und Freude für Ihre Schulzeit.

